

Diakonie Zentrum Frielendorf

Ein starker Partner

Das Diakonie Zentrum Frielendorf hat eine über 25-jährige Tradition im Bereich der ambulanten Pflege und Betreuung kranker und älterer Menschen in der Region. Schon lange vor der Pflegeversicherung haben wir aus christlicher Überzeugung Menschen in Not geholfen, ihnen Trost und Hilfe gebracht.

Die praktische Nächstenliebe und die Achtung vor dem Menschen entsprechen unserem Selbstverständnis.

1996 wurde die Diakonie-Zentrum Frielendorf gemeinnützige GmbH durch die beiden Gesellschafter Gemeinschaftszentrum Frielendorf e.V. (Bauherr & Eigentümer Bruchäckerweg 9) und dem Zweckverband zentrale Diakonie-Station Frielendorf gegründet.

Seit 1.7.2004 ist Hephata Hessisches Diakoniezentrum e.V. als dritter Gesellschafter an der gGmbH beteiligt.

Kundenorientierung

Der Mensch als Einheit von Leib & Seele

Wir nehmen unsere Kunden mit ihren religiösen Bedürfnissen ernst, da wir den Menschen in seinen ganzen Lebensbezügen als Einheit von Leib und Seele sehen. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter halten Kontakt mit den Kirchengemeinden und Pfarrämtern in ihrem Bereich. Auf Wunsch wird auch der zuständige Seelsorger benachrichtigt.

Im Verbund der
Diakonie 



Diakonie
Zentrum
Frielendorf

Unsere Mitarbeiter geben täglich ihr Bestes für Sie.

Diakonie Zentrum Frielendorf gGmbH
Bruchäckerweg 9
34621 Frielendorf

Telefon 05684 9992-0
Telefax 05684 9992-99
E-Mail info@diakonie-frielendorf.de
Internet www.diakonie-frielendorf.de

*Geborgenheit
erleben -
wir sind für Sie da!*

Öffnungszeiten
Montag bis Freitag
09.00 bis 16.00 Uhr und
telefonisch rund um die Uhr.

Im Verbund der
Diakonie 

Hausnotrufdienst Hilfe auf Knopfdruck

Diakonie für
ältere Menschen



Diakonie
Zentrum
Frielendorf

*Geborgenheit
erleben -
wir sind für Sie da!*

Sicher zu Hause leben Unser Hausnotruf Service

Sicherheit ist für jeden wichtig und in manchen Lebenssituationen braucht man auch eine besondere Unterstützung. Der Hausnotrufdienst des Diakonie Zentrums Frielendorf gibt Ihnen das Gefühl nie allein zu sein.

Sichern Sie sich ein Stück Lebensqualität ohne großen Aufwand. Die Teilnehmerstation für den Hausnotrufdienst wird ganz einfach an Ihr Telefon angeschlossen.

Den passenden Funksender tragen Sie am Körper - entweder im Form eines Anhängers oder wie eine Armbanduhr am Handgelenk. Sogar in der Badewanne oder beim Duschen können Sie Ihren Funksender tragen, denn er ist vollkommen wasserdicht.

Mit dem Hausnotruf haben Sie eine direkte Verbindung zu helfenden Menschen — ganz einfach per Knopfdruck! Und das bei Tag und Nacht.



Nie alleine sein Dank Hausnotruf So funktioniert es

Im Notfall drücken Sie einfach auf den Funksender. Dieser sendet automatisch ein Signal an die Teilnehmerstation. Über die Telefonleitung wird die Notrufzentrale alarmiert und sie haben sofort Sprechkontakt mit einem Mitarbeiter.



Dieser spricht mit Ihnen und holt auch die richtige Hilfe. Je nach persönlichen Bedarf kann dies eine Person Ihres Vertrauens sein, ein freundlicher und hilfsbereiter Diakonie Mitarbeiter oder auch ein Rettungswagen.

Genau die Hilfe, die Sie benötigen, steht Ihnen somit schnellstmöglich zur Verfügung. Bei uns können Sie auch Angaben über Allergien, Medikamente oder die Telefonnummer von Angehörigen hinterlegen. So wissen wir das Wichtigste schon, bevor ein Notruf eingeht.



Die Hilfe auf Knopfdruck Seien Sie es sich wert

Das Hausnotruf Deutschland Grundpaket (LP 1) ist ein anerkanntes Pflegehilfsmittel. Bei Bedürftigkeit können Sie einen Kostenzuschuss beantragen.

Nach der Antragsgenehmigung können wir die Einrichtungsgebühren und die monatlichen Gebühren direkt mit der Pflegekasse abrechnen. Zusätzlich bieten wir Ihnen noch weitere Serviceleistungen wie die „Mir geht es gut Taste“, den täglichen Anruf oder auch einen Rauchmelder.



Die Kosten Für schlaue Rechner

Für Selbstzahler gelten folgende Kosten:

Monatliche Gebühr	18,36 Euro
Einmalige Einrichtungsgebühr	10,49 Euro

Stand: Oktober 2009, Änderungen vorbehalten.